

# Communiqué de l'intersyndicale éducation 73

## Mobilisation Rentrée éducation 10 septembre 2024

L'intersyndicale éducation 73 (Fnec Fp FO, SNES-FSU, FSU-Snuipp, CGT Education, Sud Éducation, CNT) réunie le 5 septembre 2024 associée aux parents d'élèves de la FCPE de la Savoie souhaite rappeler son opposition totale à la réforme du choc des savoirs en cette rentrée scolaire.

Cette rentrée se fait dans un contexte politique inédit où une ministre démissionnaire applique l'ensemble des mesures décidées par un gouvernement illégitime. Les mesures du choc des savoirs ont été massivement rejetées par la profession ainsi que par les parents d'élèves. Elles sont donc aujourd'hui encore moins acceptables qu'hier !

Le budget de l'Éducation nationale est, de l'aveu même de la ministre, insuffisant pour assurer un service public d'éducation à la hauteur de ses besoins alors que l'enseignement privé bénéficie de dotations supplémentaires conséquentes des collectivités, accentuant gravement les inégalités scolaires et sociales entre élèves.

Notre École publique a aujourd'hui besoin d'un urgent choc des moyens pour :

- améliorer les conditions de travail des personnels et élèves en réduisant les effectifs par classe
- permettre l'accueil de tous les élèves en situation de handicap en améliorant le recrutement et la reconnaissance professionnelle des AESH
- revaloriser le point d'indice de manière significative
- intégrer dans la fonction publique le personnel précaire

Tout cela afin de pouvoir lutter réellement contre la crise de recrutement inédite que connaissent nos métiers aujourd'hui !

En Savoie, en particulier, le conseil départemental priorise ses investissements dans le bâti vieillissant pour répondre aux exigences normales de rénovation énergétique des bâtiments publics. Il se désengage de tout financement de matériel d'ordre pédagogique exprimant sa volonté de ne pas palier le déficit criant des dotations d'État. C'est donc maintenant le cœur de nos métiers qui est touché : comment financer le matériel scolaire ? Qui financera les sorties, voyages et projets pédagogiques ?

Afin de réaffirmer nos revendications en cette rentrée et en prévision de la formation d'un nouveau gouvernement piloté par un président mis en défaut par le suffrage universel, l'intersyndicale éducation 73 appelle à soutenir la mobilisation spécifique des enseignant.es du premier degré mardi 10 septembre 2024 pour l'amélioration de nos conditions de travail, contre le choc des savoirs et particulièrement la passation des évaluations nationales standardisées qui sont l'outil de pilotage du système éducatif : point d'appui du tri scolaire et donc social de nos élèves et le moyen de piloter nos enseignements avec le risque de se voir devenir de simples exécutants.

Nous appelons ainsi à une journée d'action : Mardi 10/09/2024

- 9h : Conférence de presse interdegrés/intersyndicale avec la FCPE
- 10h30 réunion d'information syndicale pour les grévistes (conditions de travail, évaluations...)
- 11h30 départ pour tractage devant les écoles et établissements de Chambéry
- Rassemblement 14h devant la DSDEN

**Pour une école publique qui ne maltraite pas ses personnels et qui se donne les moyens de faire réussir ses enfants !**